

Der Partei- und Regierungsdelegation der Demokratischen Republik Vietnam unter Leitung von Pham van Dong, Mitglied des Politbüros des Zentralkomitees der Partei der Werktätigen Vietnams und Ministerpräsident der Demokratischen Republik Vietnam, gehörten an:

Nguyen duy Trinh, Mitglied des Politbüros des Zentralkomitees der Partei der Werktätigen Vietnams, Stellvertreter des Vorsitzenden des Ministerrates und Minister für Auswärtige Angelegenheiten der Demokratischen Republik Vietnam ;

Nguyen van Kha, Minister und Stellvertretender Vorsitzender der Staatlichen Plankommission der Demokratischen Republik Vietnam;

Hoang van Loi, Stellvertreter des Ministers für Auswärtige Angelegenheiten der Demokratischen Republik Vietnam;

Generalmajor Tran Sam, Stellvertreter des Ministers für Nationale Verteidigung der Demokratischen Republik Vietnam ;

Nguyen song Tung, Außerordentlicher und Bevollmächtigter Botschafter der Demokratischen Republik Vietnam in der Deutschen Demokratischen Republik.

I

Die vietnamesische Delegation informierte über die Lage in Vietnam, über die vor dem vietnamesischen Volk nach der Beendigung des Krieges und der Wiederherstellung des Friedens in Vietnam stehenden Aufgaben, über die mit der Erfüllung des Pariser Abkommens verbundenen Fragen sowie über die Wiederherstellung und Entwicklung der Volkswirtschaft und die Fortsetzung des sozialistischen Aufbaus in der Demokratischen Republik Vietnam.

Die Delegation der Deutschen Demokratischen Republik bekräftigte die historische Bedeutung des großen Sieges des vietnamesischen Volkes über die imperialistische Aggression zur Rettung des Vaterlandes. Sie brachte ihre tiefe Bewunderung für den unbeugsamen Willen des vietnamesischen Volkes zum Ausdruck, unter Führung der Partei der Werktätigen Vietnams und gestützt auf die Sympathie, aktive Hilfe und Unterstützung durch die sozialistischen Bruderstaaten, der internationalen kommunistischen und Arbeiterbewegung, der nationalen Befreiungsbewegung sowie der gesamten fortschrittlichen Menschheit den Sieg im Kampf für die Respektierung seiner nationalen Grundrechte und des Selbstbestimmungsrechtes der süd-vietnamesischen Bevölkerung zu erringen.

Beide Seiten werten den Sieg des vietnamesischen Volkes im Kampf gegen